

ABSTRAK

Nama Penyusun : Andi Usri
Nim : 17040203001
Program Studi : Hukum Islam
Judul Tesis : “Persepsi masyarakat kota Kendari terhadap sanksi pelanggaran anggota Polri perspektif Hukum Islam (Studi di Polda Sulawesi Tenggara)”.

Penelitian berjudul “Persepsi masyarakat kota Kendari terhadap sanksi pelanggaran anggota Polri perspektif Hukum Islam (Studi di Polda Sulawesi Tenggara)”, dengan rumusan masalah : 1. Bagaimana penanganan sanksi pelanggaran anggota Polri di kota Kendari ? 2. Bagaimana persepsi masyarakat terhadap penanganan sanksi anggota Polri di kota Kendari ? 3. Bagaimana perspektif hukum Islam terhadap persepsi masyarakat dalam memberikan sanksi pelanggaran anggota Polri?

Penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) dengan jenis penelitian kualitatif deskriptif menggunakan metode penelitian hukum normatif empiris dengan pendekatan multidisipliner yaitu teologis normatif, yuridis dan sosiologis. Sebagai landasan analisis digunakan teori fungsionalisme struktural, teori keadilan, teori kriminologi, teori penegakan hukum dan teori masalah. Pengambilan informasi dengan teknik *snowball sampling*, tehnik pengumpulan data dengan cara *observasi*, *interview*, dan dokumentasi, kemudian dianalisis dengan menggunakan langkah-langkah editan data, klasifikasi data, display data dan verifikasi data selanjutnya melakukan pengujian keabsahan data dengan triangulasi, dilakukan penarikan kesimpulan dan penyajian data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kondisi obyektif persepsi masyarakat kota Kendari terhadap sanksi pelanggaran anggota Polri perspektif hukum islam adalah sebagai berikut : 1. Penyidik Polri dalam menangani pelanggaran/kasus tindak pidana anggota Polri sudah dilaksanakan secara profesional dengan berpedoman pada Peraturan Pemerintah RI Nomor 2 Tahun 2003 tentang peraturan disiplin anggota Polri, Peraturan Kapolri Nomor 2 Tahun 2016 tentang penyelesaian pelanggaran disiplin anggota Polri dan Peraturan Kapolri Nomor 14 Tahun 2011 tentang Kode Etik Profesi Kepolisian Negara RI, 2. Persepsi masyarakat kota Kendari terhadap penanganan kasus pelanggaran anggota Polri bermacam-macam sesuai dengan keyakinan mereka, hal ini karena sebagian masyarakat hanya menerima informasi tanpa mengecek kebenaran informasi tersebut dan ada juga masyarakat yang mengklarifikasi kebenaran setiap informasi yang diterima, 3. Perspektif hukum islam terhadap masyarakat dalam memberikan sanksi pelanggaran anggota Polri dapat dikategorikan ke dalam *haqqul yakin*, *ghibah*, *fitnah* dan *su'udzon*.

xi
ABSTRACT

Name : Andi Usri
Nim : 17040203001
Study Program : Islamic Law
Title of Thesis : "Perception of Kendari city community towards criminal sanctions member of the Indonesian National Police perspective on Islamic Law (Study at the Regional Police Southeast Sulawesi)".

The study entitled "Perception of Kendari city community towards criminal sanctions of members of the Indonesian Police in the perspective of Islamic Law (Study at the Southeast Sulawesi Regional Police)", revealed that the National Police's criminal sanctions focused on the perception of the people of Kendari, with the formulation of the problem: How to deal with violations of sanctions by members of the Indonesian National Police in Kendari city? 2. What is the public's perception of the handling of sanctions by members of the National Police? 3. What is the perspective of Islamic law on people's perceptions in giving criminal sanctions to members of the Indonesian National Police?

This research is field research with descriptive qualitative research using empirical normative legal research methods with a multidisciplinary approach, namely theological normative, juridical and sociological. As a basis for analysis, structural structuralism theory, justice theory, criminology theory, law enforcement theory and benefit theory are used. Information retrieval with snowball sampling techniques, procedures for collecting data by means of observation, interviews, and documentation, then analyzed using data editing steps, classification of data, data display and data verification then testing the validity of the data with triangulation, drawing conclusions and presenting data.

Based on the analysis and analysis method above, it can be concluded that the objective conditions of Kendari city perceptions of criminal sanctions for Polri members are Islamic law perspective as follows: 1. Police investigators in handling cases of criminal acts of Polri members have been carried out professionally based on RI Government Regulation Number 2 In 2003 regarding disciplinary regulations of members of the Indonesian National Police, Chief of Police Regulation Number 2 of 2016 concerning the resolution of disciplinary violations of members of the Indonesian National Police and Regulation of the Chief of Police Number 14 of 2011 concerning the Indonesian National Police Professional Code of Ethics according to their beliefs, this is because some people only receive information without checking the correctness of the information and there are also people who clarify the truth of each information received. 3. The perspective of Islamic law towards the community in providing criminal sanctions for members of the Indonesian National Police can be categorized into sure haqqul, gibah, fitnah and su'udzon.

xii
الملخص

اسم المترجم : اندي يسري
 نيم : (٢٠٣٠٠١ ١٧٠٤)
 برنامج الدراسة : الشريعة الإسلامية
 عنوان الرسالة : "إدراك مجتمع مدينة كينداري تجاه العقوبات الجنائية
 عضو في منظور الشرطة الوطنية الإندونيسية حول القانون
 الإسلامي (دراسة في الشرطة الإقليمية
 سولاوسي الجنوبية الشرقية).

الدراسة المعنونة "تصور مجتمع مدينة كينداري ضد انتهاكات انتهاكات أفراد الشرطة الإندونيسية من منظور الشريعة الإسلامية (دراسة في جنوب شرق سولاويزي الإقليمية)" ، مع صياغة المشكلة: 2. ما هو التصور العام لمعاملة الجزاءات من قبل أفراد الشرطة الوطنية الإندونيسية في مدينة كينداري؟ 3. ما هو منظور الشريعة الإسلامية بشأن التصورات العامة في انتهاك انتهاكات الجزاءات لأفراد الشرطة الجمهورية الإندونيسية؟

هذا البحث هو البحث الميداني مع البحث النوعي الوصفي باستخدام أساليب البحث القانوني المعياري التجريبي مع نهج متعدد التخصصات ، وهي المعيارية اللاهوتية والقضائية والاجتماعية. كأساس للتحليل ، نستخدم نظرية الوظيفية الهيكلية ، نظرية العدالة ، نظرية الإجرام ، نظرية تطبيق القانون ونظرية المسلاحات. استرجاع المعلومات باستخدام تقنيات أخذ عينات كرة الثلج ، وتقنيات جمع البيانات عن طريق الملاحظة ، والمقابلات ، والتوثيق ، ثم تحليلها باستخدام خطوات تحرير البيانات وتصنيف البيانات وعرض البيانات والتحقق من البيانات ، ثم اختبار صلاحية البيانات مع التثليث واستخلاص النتائج وتقديمها البيانات.

أظهرت النتائج أن الظروف الموضوعية لتصورات مدينة كينداري حول عقوبات انتهاك أعضاء البولري من منظور الشريعة الإسلامية هي كما يلي: 1. تم تنفيذ محققو الشرطة في التعامل مع الانتهاكات / القضايا الجنائية لأفراد الشرطة بناءً على اللوائح التنظيمية الحكومية رقم 2 لعام 2003 بشأن اللوائح التأديبية لأفراد الشرطة الوطنية الإندونيسية ، اللائحة التنفيذية لرئيس الشرطة رقم 2 لعام 2016 بشأن حل الانتهاكات التأديبية لأفراد الشرطة الوطنية الإندونيسية ولائحة رئيس الشرطة رقم 14 لعام 2011 بشأن مدونة أخلاقيات الشرطة الوطنية الإندونيسية. هم ، وذلك لأن بعض الناس يتلقون المعلومات فقط دون التحقق من صحة المعلومات ، وهناك أيضاً أشخاص يوضحون حقيقة أي معلومات وردت ، 3. منظور الشريعة الإسلامية تجاه المجتمع في فرض عقوبات على يمكن تصنيف أوتا للشرطة الوطنية في حقل حق ، والتوبة ، والفتنة ، والسودون.

